

- exact de l'expression *Empire britannique*, ainsi que la forme des traités conclus avec les pays membres et non-membres de la S.D.N. 116
118. 2 nov. *Extraits du procès-verbal du Comité des relations intra-impériales*. Porte sur le comité judiciaire du Conseil privé 118
119. 3 nov. *Extraits du procès-verbal du sous-comité sur la procédure en matière de Traité*. Étudie l'utilité d'un comité central dans les négociations internationales 121
120. 3 nov. *Extraits du procès-verbal du comité des relations intra-impériales*. Suggère certaines modifications à la législation maritime et propose la tenue d'une conférence d'experts 127
121. 4 nov. *Extraits du procès-verbal du comité des relations intra-impériales*. Porte sur le rôle du Gouverneur général, la nécessité de représentants britanniques dans les Dominions, ainsi que les négociations internationales et la clause facultative de la Cour permanente de Justice internationale 129
122. 4 nov. *Extraits du procès-verbal du comité des relations intra-impériales*. Porte sur la position du Canada, en regard du traité de Locarno. Analyse le traité et l'accession des États-Unis à la Cour permanente de Justice internationale 134
123. 8 nov. *Extraits du procès-verbal du comité des relations intra-impériales*. Recommande l'adoption d'une résolution concernant le traité de Locarno; étudie le rôle du Haut commissaire dans la consultation sur la politique étrangère, ainsi que la représentation à une conférence internationale 137
124. 8 nov. *Extraits du procès-verbal du sous-comité sur la procédure en matière de Traité*. Porte sur la forme des traités entre membres de la S.D.N., et l'usage de l'expression *Empire britannique* 140
125. 9 nov. *Extraits du procès-verbal du comité des relations intra-impériales*. Décrit les positions britannique et canadienne, ainsi que la formule agréée d'arbitrage obligatoire 143
126. 9 nov. *Extraits du procès-verbal du sous-comité sur la procédure en*
- the term "British Empire" and form of League and non-League treaties 116
118. Nov. 2 *Extracts from Minutes of Committee on Inter-Imperial Relations*. Discusses Judicial Committee of the Privy Council 118
119. Nov. 3 *Extracts from Minutes of Sub-Committee on Treaty Procedure*. Examines use of Central Panel in international negotiations 121
120. Nov. 3 *Extracts from Minutes of Committee on Inter-Imperial Relations*. Proposes alterations in merchant shipping legislation and the meeting of an expert conference 127
121. Nov. 4 *Extracts from Minutes of Committee on Inter-Imperial Relations*. Discusses role of Governor General, need for British representatives in the Dominions, international negotiations, and Optional Clause, Permanent Court of International Justice 129
122. Nov. 4 *Extracts from Minutes of Committee on Inter-Imperial Relations*. Outlines Canadian position on Treaty of Locarno. Discusses Treaty and admission of United States to Permanent Court of International Justice 134
123. Nov. 8 *Extracts from Minutes of Committee on Inter-Imperial Relations*. Recommends resolution on Treaty of Locarno, discusses role of High Commissioner in foreign policy consultation, and method of representation at international conferences 137
124. Nov. 8 *Extracts from Minutes of Sub-Committee on Treaty Procedure*. Discusses form of League treaties and use of term "British Empire" 140
125. Nov. 9 *Extracts from Minutes of Committee on Inter-Imperial Relations*. Records British and Canadian positions and agreed formula regarding compulsory arbitration 143
126. Nov. 9 *Extracts from Minutes of Sub-Committee on Treaty Pro-*